



Morena se ha conformado por expresiones distintas afirma Monreal, pero se abstiene de hablar sobre Yunes

No tengo ninguna autoridad argumenta y recuerda por todos los partidos en los que ha militado: PRI, PRD, PT, MC y Morena



Ante la polémica que ha generado la afiliación de **Miguel Ángel Yunes Márquez** como militante de **Morena**, el coordinador de este instituto político en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal Ávila**, manifestó que no tiene ninguna autoridad para descalificar a alguien, aunque destacó que el partido se ha conformado con expresiones distintas.

En entrevista, el político zacatecano dijo que no es impoluto y **recordó su paso por distintos partidos políticos**.

“Yo vengo de cuatro partidos, imagínense que yo cuestione a los que llegan. Yo estuve militando en el PRI y luego en el PRD y luego en el



PT y luego en Convergencia y ahora en Morena, y ahora yo no puedo ser impoluto, es decir, “yo puro los puros, no. No, yo no creo eso”.

“Creo que en todos los partidos hay hombres y mujeres valiosos, creo que en todos los partidos hay gente honesta, creo que en todos los partidos hay hombres y mujeres que quieren a México y no soy de los que descalifica a nadie...”, expresó.

Cuestionado sobre la solicitud que hizo la gobernadora de Veracruz, **Rocío Nahle para no afiliar a su paisano Miguel Ángel Yunes**, solo se concretó a decir que la respeta, pero la decisión es del partido.

“La respeta, es muy buena gobernadora. Ayer le mandé un saludo solidario porque ella tiene sus razones y la respeta, pero la decisión es del partido. No me meto y tengo funciones que desempeñar aquí como presidente de la Junta de Coordinación Política, como líder de la mayoría y no quiero asumir conductas o posiciones que no me corresponden, le corresponde al partido, pero voy a respetar a todos y a todas.

“Y ya les dije mi origen, tengo por convicción, como fui fundador de Morena, he decidido que la parte última de mi vida sea aquí en Morena, pero tampoco no quiero hablar de más porque, después surgen los llamados y las enérgicas llamadas de incongruencia. No califico, ni descalifico, ni agredo a nadie porque todos tienen el derecho de rectificar”, expresó.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/morena-se-ha-conformado-por-expresiones-distintas-afirma-monreal-pero-se-abstiene-de-hablar-sobre-yunes/>